



REPUBLIQUE DU SENEGAL
Un Peuple – Un But – Une Foi



MINISTRE DE LA FEMME, DE L'ENFANCE
ET DE L'ENTREPRENEURIAT FEMININ



United Nations Entity for Gender Equality
and the Empowerment of Women

**CELEBRATION DE LA JOURNEE
INTERNATIONALE DE LA FEMME
EDITION 2014**

**LE MINISTRE DE LA FEMME, DE LA FAMILLE
ET DE L'ENFANCE EN PARTENARIAT
AVEC ONU FEMMES**



DECLARATION DE MADAME ANTA SARR, MINISTRE DE LA FEMME, DE LA FAMILLE ET DE L'ENFANCE

La Journée internationale du 08 mars est un moment fort de communion avec les femmes car marquant la reconnaissance symbolique de l'égalité homme-femme dans le monde du travail.

A l'instar de la communauté internationale, le Sénégal célèbre chaque année cet événement qui constitue également une occasion pour évaluer les progrès réalisés et faire un plaidoyer sur les nouveaux défis qui interpellent les femmes.

Le thème choisi au plan international cette année est : « *L'égalité pour les femmes, c'est le progrès pour toutes et tous* ».

Cette thématique reconduite par le Sénégal est soutenu par trois sous thèmes qui sont axés sur les objectifs du millénaire pour le développement, l'agenda post 2015 et l'accès des femmes aux facteurs de production dont leur examen permettra à travers un panel, de dresser le bilan des réalisations en faveur des femmes et des filles ainsi que les contraintes qu'elles rencontrent dans ces différents domaines.

Il me plaît de rappeler que l'édition 2014 est marquée par une synergie exemplaire à travers la forte mobilisation des acteurs gouvernementaux, des partenaires techniques et financiers, des organisations de la société civile, des syndicats et de toutes les femmes leaders. Ceci démontre une fois de plus, l'importance accordée à l'amélioration des conditions de vie des femmes à tous les niveaux.

Je me réjouis au nom des femmes et en mon nom propre, de la vision claire et engagée que son **Excellence Monsieur Macky SALL, Président de la République** manifeste de jour en jour en direction des femmes sénégalaises.

Les femmes ont senti cet engagement dès son accession à la magistrature suprême à travers l'adoption de la loi permettant à la femme de transmettre sa nationalité à ses enfants et à son mari étranger, la nomination de femme Premier Ministre, Présidente du Conseil économique, social et environnemental, Première vice-présidente à l'Assemblée nationale. A cela, s'ajoute la nomination d'une femme gouverneur et à la tête de la police nationale pour la première fois au Sénégal.

Aujourd'hui, l'espoir est davantage permis pour enregistrer encore des progrès et de faire un autre bon qualitatif en termes de renforcement du pouvoir économique des femmes et d'accroissement de leur présence effective dans les instances de prise de décision.

Je remercie ONUFEMMES pour son appui à la bonne réalisation de cette cérémonie et rend hommage à toutes les femmes sénégalaises et vous souhaite bonne fête de 08 Mars 2014.